

Villiers-le-Bel : les profs du collège Léon-Blum dénoncent les classes surchargées



Les professeurs du collège Léon-Blum sont en grève. Ils demandent notamment l'ouverture d'une classe de 6e supplémentaire et de 3e. **LP/Maïram Guissé**

« Léon Blum en grève. Classes surchargées = rentrée en danger ». Les professeurs du collège Léon-Blum à Villiers-le-Bel -classé REP (Réseau d'éducation prioritaire)-, sont en grève ce mardi, « à 90 % », précise le syndicat SNES-FSU. « Nous souhaitons l'ouverture d'une classe de 6e supplémentaire en plus de celle prévue à la prochaine rentrée. On a nous annoncé 29 élèves de plus. On va se retrouver avec trois classes de 6e à 27 et trois autres à 26, 26 étant le maximum prévu par division », détaille le syndicat.

Les grévistes réclament également « l'ouverture d'une 3e", pour avoir des groupes de 20 élèves. « Il nous manque également 77 heures de dotation globale horaire pour fonctionner comme cette année », insiste le syndicat qui espère être reçu par l'inspection académique.

« Ils le seront, fait savoir l'inspection. Pour autant, aucune ouverture de classe supplémentaire n'est prévue. Pas même en 6e. « Nous ne pouvons pas ouvrir une division pour trois élèves, insiste l'IA. D'ici à septembre, la situation peut changer. Ça peut être rediscuté à ce moment-là d'une façon différente. »

M. G

leparisien.fr



0:36

0:47

Les superbonus du patron de Renault vont semer la

Législatives : ces consignes de vote inattendues pour le

Législatives : Marche bien!

Powered by